



## TAROT – KARTENLEGUNGEN

für

**WEGE AUS DER KRISE  
ANREGUNGEN ZUR PERSÖNLICHKEITSENTFALTUNG  
ENTWICKLUNG ANDERER SICHTWEISEN  
ERHELLUNG VON PERSÖNLICHEN ODER BERUFLICHEN PROBLEMEN  
ENTSCHEIDUNGSHILFE FÜR IHRE VORHABEN**

Schon immer sind Menschen daran interessiert, die Ereignisse und Krisen ihres Lebens besser zu verstehen. Ob wir ängstlich oder vertrauensvoll in die Zukunft schauen, hat zu einem großen Teil auch damit zu tun, den aktuellen oder vergangenen Geschehnissen eine tiefere Bedeutung, einen Sinn für unser Leben zuweisen zu können. Ein Ausblick auf zukünftige Entwicklungen ist reizvoll und ermöglicht mehr kreative Gestaltungsmöglichkeiten der eigenen Zukunft.

Je klarer der Blick auf uns Selbst ist und je deutlicher wir die anstehenden Lernaufgaben unseres Lebens erkennen, je schöpferischer und handlungsfähiger können wir sein.

Hierbei kann eine Tarot-Kartenlegung eine wunderbare und hilfreiche Unterstützung sein.

Um die Herkunft der Karten gibt es viele Spekulationen und ranken sich viele Geheimnisse. Unabhängig davon ist Tarot als uralte symbolische Bildsprache in Kartenform zu betrachten. **Die Sprache dieser Karten befaßt sich mit den Lernaufgaben und Stationen, denen jeder Mensch im Laufe seines Lebens begegnet oder begegnen kann.** In den Tarotsymbolen spiegeln sich übereinstimmende Weisheiten und Erkenntnisse aus den unterschiedlichsten Kulturen und Religionen wider. Nun gibt es sehr unterschiedliche Methoden und Herangehensweisen die Karten zu deuten. **Ich verstehe mich als Übersetzerin dieser Bild-Sprache.** Tiefe und Qualität der Deutung hängen von verschiedenen Faktoren ab. Zum einen haben sie etwas mit den Kenntnissen zu den Karten selbst und zum Thema Symbolik sowie dem beruflichen Hintergrund und der Persönlichkeit des Deuters zu tun. Zum anderen mit der Persönlichkeit des Fragenden, der Art der Fragestellung und der Bereitschaft sich auf die Tarotsitzung und die Antworten von Tarot einlassen zu können. Meine Empfehlung ist es, nur Fragen zu stellen, deren Antwort man auch wirklich hören möchte. Damit einhergehend ist die Frage zu klären, ob man wirklich alles wissen muss. Des weiteren gilt die Tatsache, dass manche Fragen nicht beantwortet werden können – weder von Tarot, noch durch irgendeine andere Methode.

**Wenn Sie eine Tarotsitzung bei mir wahrnehmen möchten, können Sie sich telefonisch oder per E-Mail mit mir in Verbindung setzen.** Wir vereinbaren dann gemeinsam einen Termin. **Die Legung kann entweder persönlich oder natürlich auch telefonisch erfolgen.**

**Das Honorar beträgt für eine halbe Stunde 25,-- Euro.** Für eine umfassende erste Sitzung sollten Sie mit einem Zeitbedarf von etwa einer Stunde rechnen. Gegen Honorar besteht die Möglichkeit eine individuelle schriftliche Ausarbeitung zu bekommen.

Mit einem **Gutschein** können sie bei mir ein erhellendes Geschenk für liebe Menschen erwerben.

### **Zu meiner Person:**

- Jahrgang 1959
- Aufgewachsen in einem kleinen Dorf mit Zwergenschule
- Seit der Kindheit Beschäftigung mit Heilkräutern
- 1974 zunächst Ausbildung und anschließend langjährige Tätigkeit im kfm. Bereich
- Seit Mitte der 1980er Jahre durch Familienpause kreative Kehrtwende der beruflichen Ausrichtung, Besinnung auf die vielfältigen kreativen und heilerischen Talente
- Anfang der 1990er Jahre Gründung meines Ateliers „Kreativwerkstatt“, Herstellung eigener künstlerischer und kunsthandwerklicher Produkte, Kurse für Kinder, Frauen und jugendliche Strafgefangene
- 4-jährige Ausbildung zur Kunsttherapeutin
- Heilpraktikerin für Psychotherapie
- Staatl. anerkannte Erzieherin

Zeitgleich mit Beginn der Kunsttherapieausbildung begann meine Auseinandersetzung mit Tarot. Dies wurde angeregt durch das Studium der Literatur zum Thema Symbolisierung. Dies war mein Schwerpunktthema während der Ausbildung und für meine Abschlussarbeit. Hier habe ich mich insbesondere mit der Sichtweise des Analytikers C.G. Jung beschäftigt, der sich unter anderem auch mit Tarot auseinandersetzte.

Hinzu kommen die Reiki-Einweihungen bis zum Meistergrad durch Frank und Heike Schulte sowie intensives Selbststudium im Umgang mit der Körbler-Universalrute (Radiästhesie).

### **Marion Korell**

Köpfchenweg 24 - 65191 Wiesbaden

Tel.: 0611 / 50 79 42

marion.korell@onlinehome.de